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Beratungsfolge Zuständigkeit Termin 

 Ausschuss für Umwelt und Energie  Entscheidung  29.03.2017 
 
 
 
 

Ergebnisse aus der Sitzung "Runder Tisch Radverkehr" 
 
 
Beschlussvorschlag: 

Der Ausschuss für Umwelt und Energie stimmt dem Vorgehen zu. 
  
 
 
Sachverhalt: 

Resultierend aus der Kampagne „Stadtradeln 2016“ wurde nun der Runde Tisch zur Stärkung des 
Radverkehrs in Oelde ins Leben gerufen.  

Auf Einladung der Klimaschutzmanagerin Stefanie Gröne und der Vorsitzenden des Ausschusses 
für Umwelt und Energie Marita Brormann trafen sich am 17. Januar 2017 Vertreter aus Politik, 
Verwaltung und Radsportgruppen im Oelder Rathaus, um die Inhalte und Ziele des neuen 
Gremiums zu diskutieren und festzulegen.  

So wurde im Rahmen der ersten Sitzung, die durch Herrn Bürgermeister Knop eröffnet wurde, der 
Status Quo zur Umsetzung der Maßnahmen aus der bestehenden Studie zum Radverkehr in 
Oelde vorgestellt und lebhaft diskutiert. In Ergänzung dazu, wurden durch Herr Lins vom 
Verkehrsclub Deutschland (VCD)/Regionalverband Münsterland weitere Praxis-Beispiele aus 
Münster und dem Kreis Warendorf zur Optimierung des Radverkehrs präsentiert. 

Die Teilnehmer wünschen sich durch das neue Gremium Ideen und Anregungen zur Förderung 
des Radverkehrs in Bezug auf Sicherheit, Umwelt und Tourismus in unserer Region.  
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Die folgenden Ergebnisse wurden festgehalten: 

 Maßnahmen, die zur Erhöhung der Sicherheit führen, sollen an erster Stelle stehen. 
 

 Im Rahmen der Sitzung und im Nachgang wurden Anregungen zur Verbesserung der 
Infrastruktur gesammelt und in einer  Liste dargestellt. Die Maßnahmen wurden bereits mit den  
Kollegen aus den FD Tiefbau und FD Ordnung bezüglich Machbarkeit und weiterem Vorgehen 
besprochen. Eine Vor-Ort-Besichtigung von neuralgischen Punkten erfolgt am 29.03. Die 
Ergebnisse werden dem Umweltausschuss vorgestellt. 
 

 Neben den baulichen Maßnahmen wurden weitere Themen für den Runden Tisch 
zusammengetragen. Hierzu gehören u.a. Stärkung des Radtourismus, Kampagnen zum 
Radverkehr und Teilnahme an Wettbewerben und Förderprogrammen. 
 

 Koordinatorin für die Themen des Runden Tisches und Schnittstelle zu den zuständigen 
Fachdiensten ist Klimaschutzmanagerin Stefanie Gröne. 
 

 Berichte und Anträge resultierend aus dem Runden Tisch werden in regelmäßigen Abständen 
dem Ausschuss für Umwelt und Energie vorgelegt.  
 

 Das nächste Treffen ist für Oktober 2017 geplant, in dem die Sammlung und der Status der 
Verbesserungsmaßnahmen sowie die zukünftige Organisation des Runden Tisches vorgestellt 
werden sollen.  
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